
 

 

 

 

A tutte le iscritte/a tutti gli iscritti, 

 

nel vigente caos quotidiano, che purtroppo riguarda ogni settore della vita economica 

e sociale, vorremmo ribadire che, in azienda, in applicazione alle normative tempo 

per tempo vigente, la gestione del green pass è demandata al responsabile di ogni 

unità operativa o ai gestori, con utilizzo di mezzo telefonico aziendale.  

Al riguardo anticipiamo che domani ci sarà un incontro con l’azienda per cercare di 

apportare delle migliorie alla gestione del green pass, tenendo conto di alcune 

specificità e situazioni locali.  Durante tale incontro sarà altresì affrontato il tema delle 

politiche commerciali, giunte ormai al limite della decenza e della tollerabilità nonché 

quello della cronica carenza degli organici che talora mette addirittura in discussione 

l’apertura di certe filiali. 

Ricordiamo infine, che, come da protocollo Abi-Sindacati, il numero massimo di 

persone presenti in filiale deve essere pari a quello ammesso in base alla capienza 

determinata  dalla normativa di contrasto al Covid-19. 

Vi terremo informati sui prossimi sviluppi e vi invitiamo a segnalarci tutte le criticità e 

anomalie relative, soprattutto, alla gestione Covid, sia per quanto concerne le 

procedure utilizzate che la fornitura dei dispositivi sanitari. 

Genova, 3 febbraio 2022 
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